
Die Reise einer kleinen Seele 

 

Irgendwo im Universum schwimmt die kleine Seele in der Urseele und macht sich auf zu ihrer  
Entdeckungreise. Sie verlässt ihr gewohntes zu Hause, seinen Stern und reist umher. Von 
einem Planet zum nächsten Planet, von Stern zu Stern und landet schlussendlich auf der Erde. 

Die kleine Seele ist entzückt von der Schönheit dieses Planeten, der Vielfalt der Wesen die es 
beherbergt, die Sichtbaren und die Unsichtbaren. Sie entdeckt helle Wesen und dunkle Wesen.  
Sie erkennt, dass Hell und Dunkel, dass auf diesem Planeten existiert. Sie ist erstaunt, denn 
da wo sie herkommt, existiert nur Liebe und Einheit, sie wird immer neugieriger, und will 
wissen, was da los ist.  

Auf der Erde entdeckt die kleine Seele, dass die Menschen müde sind, müde vom vielen 
Schaffen und Erschaffen. Das ganz viele Menschen an Schmerzen und Ängsten leiden im 
Körper und am Körper und der Geist verwirrt ist. Ihre Seelen vereinnahmt sind von dunklen 
Kräften. Die Menschen werden von unsichtbaren Kräften gelenkt und gesteuert, ohne dass sie 
sich dessen bewusst sind. Sie erkennt, dass viele Menschen krank sind und viele nicht wissen 
wieso sie hier sind, auf diesem wunderschönen Planeten. Sie erkennt, dass die Menschenkinder 
die Verbindung nicht mehr zu ihrer Herkunft haben, da wo sie mal ihre Reise begonnen haben, 
genau wie die kleine Seele ihre Reise begonnen hat. Sie haben vergessen wo ihre ursprüngliche 
Kraftquelle liegt und wissen nicht, dass sie nicht mehr auf dem Pfad sind, den sie einst vor 
langer Zeit angetreten sind. 

Sie schaut sich die Menschenkinder genau an und entdeckt, dass die ganz kleinen 
Menschenkinder noch die Verbindung zur Kraftquelle leben, voller Energie sind und von 
Moment zu Moment leben. Sie ihre Lebensenergie stetig bei sich tragen, da sie noch in voller 
Verbindung zu ihrem Stern stehen. Je grösser die Menschenkinder werden, desto mehr nimmt 
der Kopf und der Körper die ganze Energie in Anspruch. Die kleine Seele sieht wie ein 
sogenannter Denkapparat sich immer mehr entwickelt, entscheidet was Richtig und was Falsch 
ist und alle mehr oder weniger nur noch in Schwarz oder Weiss denken, alles in Gut oder Böse, 
in Richtig oder Falsch einordnen. Die kleine Seele fragt sich, wieso die Menschen das tun? 
Wieso lassen sie etwas zu, stehen mit einer Energie in Verbindung die ihnen ihre eigene 
Lebensenergie entzieht. Sie erkennt ganz viele Systemnetze, die auf der Erde gesponnen sind, 
jedes dieser Systemnetze vereinnahmt die Menschen auf eine ganz individuelle Art. Sie erkennt 
Systemnetze die gesponnen sind und alle in unterschiedlichen Formen von der Energiequelle 
der Menschen leben.  

Darum also sind die Menschen so müde und krank, denkt sich die kleine Seele. Einige verlassen 
ihr Systemnetz, in dem sie gefangen sind und finden ein anderes Systemnetz, dass ihnen 
kurzzeitig Halt und Stabilität verleiht. Wenn das ausgedient hat, kommt das nächste 
Systemnetz. Oft Techniken, Konzepte und Denkmuster, wo sie sich besser fühlen, wo sie sich 
verwirklichen können, wo sie sich erkennen, dass da etwas ist, etwas Grosses, dass in ihnen 
steckt. Sie investieren ihre ganze Energie da rein und erreichen viel, Höher, Weiter und Mehr. 
Und sie stecken so viel Energie hinein, weil man ihnen sagt, dass sie alles erreichen können, 
was sie wollen. Sie fühlen sich im neuen Systemnetz gut. Bei einigen funktioniert es bei 
manchen Menschen nicht immer, das ist sehr spannend, findet die kleine Seele. 

Die kleine Seele will herausfinden, weshalb die Menschen nicht in Frieden und in Liebe leben. 
Wieso der Planet so aussieht wie er aussieht, überdeckt wird mit Nicht-Liebe, Nicht-Mögen, 
Nicht-Fülle und wieso so viel Spaltung, Trennung, Schmerz, Hass, Neid, Schuld und Scham auf 
diesem wunderschönen Planeten liegt. 



Sie erkennt, dass all diese Systemnetze verknüpft sind miteinander, sie erkennt ein ganz 
grosses Systemnetz das alle Systeme in sich beinhaltet und davon gesteuert wird. 

Sie denkt sich, wenn die Menschen erkennen, dass sie gelenkt werden von diesen ganz 
unterschiedlichen Systemen, dann müsste es möglich sein, aus diesem Gefängnis, diesen 
unterschiedlichen Systemnetze auszubrechen, jeder für sich, denkt die kleine Seele. 

Sie erkennt, dass diese unterschiedlichen Systemnetze das Übel allen Leidens ist, der Nicht-
Liebe und der Trennung ist. 

Sie will mehr darüber wissen. 

Was alles für Systemnetze gibt es was so viel Trennung verursacht? 

Sie entdeckt das Menschen ganz unterschiedliche Konzepte im Kopf haben, diese Konzepte 
immer mehr von ihnen überhandnehmen und sie diese Konzepte verinnerlicht haben und in 
ihnen leben, basierend auf Meinungen und Wirklichkeiten in denen die verschiedenen 
Menschengruppen leben. Sie kann in all dem keine Wahrheit erkennen. Sie erkennt, dass die 
Menschen fast alle von diesen unterschiedlichen Systemnetzen gesteuert werden. Jedes dieser 
Netze in sich geschlossen ist, aber weiter oben kommen sie auch zusammen und sind 
miteinander verbunden und was ist ganz oben? Sie entdeckt eine andere Kraftquelle, die sie 
selber nicht kennt, eine Kraftquelle, die ihr fremd ist. Sie entdeckt Etwas das Energie benötigt, 
etwas, das Energie schenkt, zum Teil sehr hell aussieht, manchmal auch dunkel, aber immer 
eine Gegenleistung verlangt, für das was sie den Menschen gibt.  

Die kleine Seele überlegt sich, wieso lassen die Menschen das zu, dass sie an einer 
Energiequelle angeschlossen sind, wo nicht das Beste für sie will, wo Liebe, Fülle und Licht 
vorgespielt wird und Macht über sie ausgeübt wird, ohne dass sie es merken. Eine 
Energiequelle, wo die Menschen benutzt für ihre Zwecke, ihre Absichten und ihre 
Machtansprüche.  

Wenn ich den Menschen von meiner Energiequelle erzähle, von der Quelle wo sie in ihrem 
Ursprung herkommen, dann könnte es klappen und sie verlassen diese Systemnetze, die den 
Menschen Lebensenergie rauben. 

Was brauche ich also zu tun, fragt sich die kleine Seele, denn sie möchte, dass alle Seelen, 
wieder den Weg zurück zur Urseele finden. 

Ich zeige ihnen, einen Weg raus, überlegt sie sich, ist doch ganz einfach. Sie befasst sich mit 
den unterschiedlichen Systemen und erkennt, dass das viel zu viel Arbeit ist, dass alles zu 
erklären. Denn sie merkt, dass die unterschiedlichen Systemnetze so komplex sind, dass es 
nicht einfach ist das zu erklären und es so unglaublich viele Systemnetze gibt, in den 
unterschiedlichsten Bereichen, wie  Bildung, Wirtschaft, Umwelt, Politik, Gesundheit, Esoterik, 
Spiritualität, Finanzen, Religion, Unterhaltung uvm. 

Die kleine Seele möchte so gerne von ihrer Energiequelle sprechen und merkt, dass die 
meisten sie gar nicht verstehen, dass die Menschen den Zugang zu ihrer Sprache vergessen 
haben. Wieso haben die Menschen die Seelensprache vergessen? Fragt sich die kleine Seele, 
wieso können sie mich nicht hören und verstehen?  

Sie erkennt, dass die Systemnetze, praktisch den ganzen Menschen einnehmen, so wie eine 
Wolke, die sie umhüllt und oft sogar in sie eindringt und sie funktionieren alle im 
dementsprechenden System. Einige wollen ausbrechen und werden aber mit gezielten 
Massnahmen in ihrem Systemnetz gehalten, denn sie brauchen die Energie jedes Menschen. 
Die kleine Seele ist neugierig, wie das geht, sie kann es sich nicht vorstellen nicht frei zu sein. 



Weshalb tun die Menschen Dinge die ihnen und ihrem Umfeld nicht gut tun.  Die sie krank 
werden lassen und sogar Dinge tun, die ihnen und anderen Leid zufügen. Wieso bleiben die 
Menschen in diesen Systemnetzen hängen? Was veranlasst sie so zu handeln wie sie handeln, 
fragt sich die kleine Seele.  

Die Kleine Seele möchte allen erzählen, wie schön es ist, immer in Verbindung zur Liebe sein 
zu können. 

Wie schön es ist, wenn der Körper gesund und voller Energie ist. Wenn du unendlich viel 
Lebensenergie hast, aus einer Quelle schöpfen kannst, die niemals endet. Wie schön es ist, 
wirklich Frei zu sein. Wie schön es ist denken und fühlen zu können, was sie möchte, das frei 
ist von Werten und Vorstellungen. 

Sie möchte erzählen wie es ist in Seelenfrieden und ohne Ängste und Nöte zu leben, wie ein 
Leben mit der Kraftquelle Liebe aussieht. Sie möchte mit all ihren Seelenfreunden tanzen in 
Liebe und wieder verschmelzen. Sie möchte, dass wieder die Energiequelle Liebe den Planeten 
Erde beseelt.  

Sie wünscht sich freidenkende, kreative Menschenkinder, die in Fülle mit sich, ihren 
Mitmenschen mit dem Tier-, Pflanzen- und Mineralienreich verbunden sind. 

Die kleine Seele erkennt, dass dies nur möglich ist, wenn alle Menschen erkennen, von was 
sie gelenkt und gesteuert sind, welche Mächte und Kräfte dahinterstehen, hinter den jeweiligen 
Systemen. 

Die kleine Seele spricht aus sich selbst, denn sie spricht aus Erfahrung: 

Es geht nicht darum zu kämpfen, denn wenn du erkannt hast, lässt du einfach das jeweilige 
Systemnetz los und gehst deinen Weg, den Weg zurück zur Liebe, immer mehr in die eigene 
Kraft.  

Wenn du ein Tor schliesst, gehen andere Tore auf, das weiss die kleine Seele aus Erfahrung. 
Und sie wünscht sich, dass die Menschen nicht ein System verlassen und dann wieder sich 
gefangen lassen von einem anderen System.  Die Kleine Seele erkennt, wie verstrickt das Alles 
ist, wie viele unterschiedliche Matrixen es gibt und es nicht einfach ist, sie zu durchschauen. 
Die kleine Seele weiss, dass es echte Wahrheit und Gnade gibt. Denn die kleine Seele badet 
immer in dieser Energie und ist getragen von dieser Energie. Wenn die Menschen sich bewusst 
werden, dass Gedanken Energien sind. Es gibt lebensbejahende und lebensverneinende, da 
wo die kleine Seele herkommt,  da sind nur lebensbejahende Energien vorhanden. Vergiss das 
nie! möchte die kleine Seele allen Menschen zurufen, doch die meisten hören der kleinen Seele 
nicht zu. 

Es geht nicht darum die Ängste zu bekämpfen, es geht darum sie anzuerkennen, zu erkennen, 
dass diese Energien, deiner Seele schaden, deiner Seele Energie rauben und zu erkennen, aus 
welchem Systemnetz sie stammen. Alles geschieht zuerst im Nicht Sichtbaren, bevor es dann 
sichtbar wird.  

Wenn der Mensch wieder erkennt, dass er Seele ist mit seiner individuellen Power, die gelebt 
werden will. Wenn der Mensch in Verbindung mit der Urquelle ist und weiss, dass er 
angebunden ist und immer mit genügend Energie versorgt ist, kann der Mensch alles meistern.  

Auch das Erkennen, wo überall der Mensch gefangen bist, was überall ihm Energie nimmt. Wo 
steckt seine eigene Kraft, wo die Eigenverantwortung, wo seine innere Führung. Am Schluss 
erkennt der Mensch, wer sein Leben bestimmt, bestimmst du wirklich dein eigenes Leben? 



Wer Lenkt und führt dich? 

Wer denkt und fühlt für dich? Solange die Menschen in diesen Systemnetzen verharren, 
solange sind sie Sklave derer Energien. Wenn sie aussteigen, werden sie fei. Das alles schiesst 
der kleinen Seele wie ein Lichtblitz durch ihr eigenes System, das fei von Allem ist. 

Die kleine Seele weiss das alles, weil sie es selber erlebt hat. Sie hatte viele Leben gelebt auf 
vielen unterschiedlichen Planeten in unterschiedlichen Zeiten, hat sich in so manchen 
Lebenszyklen sich von den unterschiedlichen Systemnetzen einfangen lassen, leiten und 
ausrauben lassen. Bis sie wieder die grösste Kraft entdeckt hat, die es gibt, die alles auflösen 
kann, die universelle Schöpferkraft, die göttliche Gnade. 

Sie ist immer da, sie wartet nur darauf, bis der Mensch sie nimmt, sie wartet darauf, bis der 
Mensch sie wieder anerkennt und sie für seine Heilung nutzt. Wenn der Mensch Heil ist von 
den unterschiedlichen Gefangenschaften, die ihn von seiner Kraft abhalten, dann wird der 
Mensch lebendig, steht auf und kann anderen den Weg zeigen. Das Leben wird nie mehr das 
Sein was es vorher war, das Leben wird das sein, was der Mensch im Inneren schon immer 
wusste, spricht die kleine Seele. 

Nimm die kraftvollste Quelle zu dir, die Reinheit, Gnade und Güte, die sie in sich birgt, die 
kleine Seele überlässt die Verantwortung jedem einzelnen selbst, was die Menschen damit 
machen. Die kleine Seele würde sich freuen, wenn Alle Menschen in sich aufstehen und ihre 
Kraftquelle leben, denn jede Seele ist Wertvoll und Wichtig und trägt zum Ganzen bei, wie der 
Planet Erde zukünftig aussieht und wie wir beseelten Menschen leben werden. 

In Liebe deine Seele die zur dir spricht. 
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